

Für Valentin in Pedale getreten

Wolfgang Dabernig und Michael Kurz unterstützen Familie aus Osttirol.

VON KATHARINA POLLAN

OBERTILLIACH. Das Leben spielte dem fünfjährigen Valentin aus Obertilliach übel mit. Der Bub kam mit einem angeborenen Herzfehler, einer Hör- und Sehschwäche auf die Welt, verbrachte lange Zeit auf der Intensivstation und im Krankenhaus. Zu Hause erfreuen sich seine Eltern an seinem eisernen Lebenswillen, Kampfgeist und unbändiger Freude. Valentin muss nach wie vor sehr viele Therapien über sich ergehen lassen. Mutter Leni und Vater Christoph geben jeden Tag ihr Bestes, um Valentin in seiner Entwicklung so gut es geht zu fördern.

Für den guten Zweck

Die Para-Radsportler Wolfgang Dabernig alias „Radl Wolf“ aus Kötschach und Michael Kurz aus dem Lesachtal unterstüt-



Die Para-Radsportler Michael Kurz, Wolfgang Dabernig, Mutter Leni mit Valentin und Vater Christof (von links)

Privat

zen mit ihrer traditionellen Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ beeinträchtigte und hilfsbedürftige Menschen aus der Umgebung – für die dankbaren Eltern von Valentin eine enorme finanzielle Unterstützung.

Der Dank richtet sich dabei nicht nur an Dabernig und Kurz, sondern auch an die Teilnehmer und freiwilligen Mitarbeiter dieser Veranstaltung. Mit dem Geld wollen die Eltern die Förderung ihres Sohnes finanzieren.



Sportlich: Wolfgang Dabernig (links) und Michael Kurz

Privat

Sportlicher Event für den guten Zweck

MAUTHEN. Für den guten Zweck radeln, laufen und wandern – die sechste Auflage der Benefiz-Veranstaltung der Paralympioniken Wolfgang Dabernig und Michael Kurz Anfang September gestaltete sich auch in Zeiten der Coronapandemie zu einem vollen Erfolg. Ohne Massenstart galt es wieder die Strecke vom Hauptplatz im Bergsteigerdorf Mauthen bis zur Enzian-Hütte zu überwinden.

Die erfreuliche Bilanz: Bei herrlichem Sportwetter durften sich die beiden Initiatoren über ein Rekord-Teilnehmerfeld von 175 Hobby-Sportlern freuen.

ZU 99% IST DER HERD AUS.
Ein Erste-Hilfe-Kurs lohnt sich zu 100%.

Jetzt anmelden: ersthilfe.at

Aus Liebe zum Menschen.


 ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
 KÄRNTEN